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 A Polícia Civil investiga o 
caso de um feto encontrado em 
um contêiner de lixo na manhã de 
20 de janeiro, no Bairro São Pedro. 
O gari da secretaria municipal de 
Meio Ambiente (Semam) realiza-
va a coleta de lixo na Rua Armin-
do Pereira quando encontrou o 
feto dentro de uma sacola plástica 
jogada no contêiner.

Gari encontra feto de 25 centímetros dentro 
de contêiner de lixo no Bairro São Pedro
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IFMG de Ponte Nova 
ganha status de Campus 

em portaria do MEC

 Portaria 34 do MEC (Ministério da Educação) 
promoveu o IFMG a Campus.  Isso significa que em Pon-
te Nova haverá ampliação de cursos e vagas e chegar a 
40 professores, além de 26 técnicos administrativos (até 
então esse número era limitado a 20 professores e 13 
técnicos). A conquista de Ponte Nova está relacionada à 
atuação do deputado federal Reginaldo Lopes (PT), vi-
ce-líder do Governo Lula.
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 A Bartofil Distribuidora recupera área de mais de 
05 (cinco) hectares no Passa-Cinco, próxima à horta co-
munitária, em área desanexada do Parque Natural Muni-
cipal Tancredo Neves. O local foi escolhido pela secreta-
ria municipal de Meio Ambiente (Semam), pois foi a área 
mais afetada pelo incêndio de setembro do ano passado.

Mais de 5 mil mudas de árvores 
são plantadas em área que foi 

incendiada no Passa-Cinco

LEIA NESTA EDIÇÃO
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Ayrton Pyrtz: 
artista plástico de 

Ponte Nova é Mestre 
dos Saberes e Fazeres

CULTURA
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Reação contrária nas 
redes sociais provoca 

recuo do Legislativo em 
projeto que cria cargos

POLÍCIA MILITAR/MATIPÓ
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Jovem de 18 anos
assalta padaria, 
mas acaba preso 

CÃMARA DE PONTE NOVA

PONTE NOVA

ESPORTES
Caratinga ganha ouro na Copa 
Verão de Vôlei de Ponte Nova

 As meninas do América 
F.C, de Caratinga conquistaram as 
medalhas de ouro. A equipe Ponte 
Nova/Pontilhão Madeiras conse-
guiu o título de vice-campeã; Au-
daz/Mariana pegou a 3ª colocação. 
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Momento em que o gari da Semam (coletor de lixo) encontra o feto
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 D o n a l d 
Trump (78-Repu-
blicano) assumiu 
na última segun-
da-feira (20) a po-
sição de 47º Presi-
dente dos Estados 
Unidos da América 
(EUA). Em 2020 
perdeu a reelei-
ção para Joe Biden 
(Democratas). Trump tornou-se 
o primeiro ex-presidente na 
história dos EUA a ser julgado e 
condenado criminalmente. Ele 
foi acusado de ocultar um pa-
gamento feito à ex-atriz pornô 
Stormy Daniels para comprar 
seu silêncio, antes das eleições 
de 2016. Pelas leis americanas, 
a condenação e até mesmo uma 
eventual prisão, não o tornaria 
inelegível. Portanto, sua elei-
ção foi homologada indepen-
dentemente da condenação e 
das sentenças ainda a ser pro-
mulgada. Trump tem mais de 
30 denúncias e pela ordem da 
lógica política, mofarão nas ga-
vetas dos tribunais. 
 No discurso de posse 
Trump perambulou pelos con-
ceitos ideológicos não afins. 
Quando anunciou a moderniza-
ção da indústria automobilística 
e focou na mão de obra, ele foi 
populista. Igualmente quando 
disse que vai trazer para casa 
os soldados americanos espa-
lhados pelo mundo em zonas 
de conflitos. Prometeu um EUA 
grande e sem globalismo. De-
pois se contradisse ao anunciar 
o incremento na exploração do 
petróleo e gás e vendê-lo a quem 
quiser com preços que afrontam 
a política russa para as comodi-
ties. Ao mesmo tempo que pro-
mete trazer soldados para casa, 
ele alertou que não permitirá a 
expansão territorial da Rússia 
via conflito. Por Ordem Executi-
va (decreto) ele não vai conse-
guir. Prometeu também mudar 
o nome de Golfo do México para 
Golfo Americano. Foi nacionalis-
ta e autoritário.

 Prometeu tomar a ad-
ministração da hidrovia 
oceânica (Canal do Pa-
namá) alegando que a 
China é quem adminis-
tra a passagem e cobra 
absurdos dos navios 
americanos que fazem 
a travessia Atlântico-
-Pacífico e vice-versa. 
O Canal foi concluído 

em 1914 pelos americanos e por 
acordo, foi entregue ao Panamá 
em 1990. Para quem prometeu 
um EUA grande e próspero, seria 
conveniente respeitar a sobe-
rania dos demais países. O tom 
é ameaçador e ditatorial. Ser o 
país de maior economia do mun-
do não lhe dá esse direito. Pelo 
discurso, Trump acena com um 
governo eclético, multifunção 
e nacionalista voltado aos inte-
resses da nação. Ainda no cam-
po das ameaças, ele prometeu 
retomar a construção do muro 
na fronteira com o México. Quer 
evitar a imigração desenfreada. 
Falou em deportar ilegais e cri-
minosos que estão no país. Resta 
saber se ele vai medir o impac-
to econômico. Como se sabe, o 
americano não põe a mão na 
massa e não é afeito a trabalhos 
que exigem mais braços do que 
inteligência. Se expulsar os ile-
gais, a indústria da construção e 
serviços vai parar. 
 Prometeu não taxar o 
cidadão (lá não tem Pix). Quer 
taxar o México e Canadá em 25% 
e a China em 70% sobre produ-
tos que entrarem nos EUA. Disse 
que o judiciário precisa deixar 
de ser dominador e atuar como 
instrumento de perseguição po-
lítica. Sim, estamos falando dos 
EUA. Elon Musk vibrou quando 
TRUMP falou em fincar a ban-
deira americana em Marte. Vai 
precisar da iniciativa privada e 
MUSK está de olho. Finalmen-
te, prometeu total liberdade de 
expressão, sem interferência do 
Estado. Apesar de muitas “bra-
vatas”, os EUA vai ficar melhor 
do que agora. BOA SEMANA!           

Donald Trump, ameaçador e nacionalista

 Olá, tudo bom?
 De novo vimos nes-
ta semana a lambança fiscal, 
somados à voracidade em 
arrecadar, a falta de uma co-
municação adequada e a falta 
de sintonia entre a equipe de-
monstram, claramente, dois 
erros primários: os ministros, 
assim como secretários, têm 
de ser o escudo dos respecti-
vos mandatários, percebe-se 
que não há interlocução entre 
os ministros do Planalto. En-
quanto um solta a polêmica 
regra de monitorar as ope-
rações via Pix como forma 
avarenta de vislumbrar maior 
arrecadação; outro volta, de 
novo, com o discurso de ins-
tituição do superado imposto 
sindical, horas depois volta 
atrás após parlamentares de 
oposição entrarem em cam-
po, os eleitores manifestarem 
nas redes sociais e após outros 
ministros manifestarem pra, 
digamos, minimizar o estrago.
 Isso que dá não ter 
um mandatário que orques-
tre o País e os seus subordina-
dos da forma devida. Reflexo 

de um povo que nem sempre 
escolhe da forma adequada e 
acredita em ilusão. Não teve 
picanha barata, não teve cer-
vejinha e nem “abobra”. E 
nem haverá. Mais uma falha, 
mas também, o que esperar 
de um mandatário que não 
gosta sequer de ler? Com a 
palavras, os economistas e 
empresários de renome na-
cional que o apoiaram e que 
agora dizem nas redes sociais 
que “estão com medinho.”
 A pressão nas redes 
sociais, seja de parlamentares 
ou de cidadãos, certamente 
fez toda a diferença. E talvez 
seja até por isso que muito se 
fala em regulamentar as mí-
dias sociais, através de alguns 
Projetos de Lei (PL) que mais 
remetem à censura do que a 
regulamentação em si. O ví-
deo feito pelo deputado fede-
ral Nikolas Ferreira alcançou 
em menos de 24 horas mais 
de 500 milhões de visualiza-

ções. Considerando que todos 
os brasileiros viram tal vídeo, 
considera-se que o mesmo foi 
visto por duas vezes, pelo me-
nos, por cada um. 
 Detalhe “pequeno”: o 
Brasil mandou representante 
à posse do narcoditador vene-
zuelano, Nicolás Maduro. Ah, 
mas lá é democracia relativa 
... enquanto isso, viramos pá-
ria internacional e vemos um 
ministro Supremo resistindo 
em liberar o passaporte do ex-
-Presidente para ir à posse do 
Chefe da Nação mais potente 
do mundo! Para evitarmos pré-
-julgamento, aguardemos tais 
desdobramentos.
 Por essas e por ou-
tras é importante saber um 
pouco de história contem-
porânea. É obrigação nossa. 
A hora de ficarmos ainda 
mais atentos chegou, já que 
2026 é logo ali e tal eleição 
será mais importante do que 
nunca. Abraço!

(*) Ricardo Motta é jornalista, escritor e poeta. Ambientalista desde 1977

Donald Trump acha que é rei: quer passar 
por cima da Constituição dos EUA

A (des) ordem e as próximas eleições!

 Perguntaram-me o que 
achava da eleição de Donald Trump. 
Respondi: nada! Acompanhei seu 1º 
mandato de 20 de janeiro de 2019 a 
20 de janeiro 2023 e só vi estultice, 
desapego à moralidade pagando atriz 
de filme pornô com dinheiro público 
(leia à minha direita Adilson Bombas-
saro). Os seus atos (decretos) tiram o 
país do “Acordo de Paris”, acaba com 
identidade de gênero e anula cida-
dania americana para nascidos de 
imigrantes ilegais nos Estados Unidos 
da América, o que inconstitucional, 
dizem os governadores que entraram 
na justiça para derrubar o disparate.
 Aqui, em Minas Gerais, 
seu companheiro de ideologia de 
extrema direita, governador Romeu 
Zema, propôs um modelo polêmico 
para a Previdência Social: ajustar au-
tomaticamente o tempo de contribui-
ção de acordo com a expectativa de 
vida dos brasileiros. A ideia, apresen-
tada por ele como uma solução para 
evitar reformas periódicas, tem sido 
vista por críticos como uma tentativa 
de transferir o ônus da sustentabili-
dade previdenciária para a população 
trabalhadora.
 Ele argumentou que vi-
ver mais deveria significar trabalhar 
mais, ignorando as dificuldades en-
frentadas por milhões de brasileiros 
que lidam com jornadas exaustivas 
e condições precárias de trabalho. 
“O ônus de viver mais é também 
trabalhar mais. Eu entendo assim”, 
afirmou o governador, gerando re-
percussão negativa entre sindicatos e 
trabalhadores. 
 O articulista do Líder 

Notícias, Dr. Mauro Serra (é advo-
gado e contador) comentou a notícia 
que circulou no Tribuna Informa, 
órgão de comunicação da cidade 
mineira Carmo do Paranaíba, perto 
de Lagoa Formosa. Ele me enviou 
via WhatsApp uma mensagem na 
quarta-feira, 22 de janeiro de 2025. 
Escrevi este artigo por volta das 15 
horas (deste mesmo dia).
 “Estão vendo que a nos-
sa elite vê o celetista como escravo. 
Pagam pouco. E com o salário rece-
bido você pagará mal:  moradia de 
baixo nível e o que comer. Qual a sua 
diferença de um escravo de idos tem-
pos? Lá você comia e morava, para 
não morrer como mercadoria e não 
dar prejuízo. Os morros entupidos de 
gente miserável.  E há gente ainda 
contra a criação de trabalho digno, 
sem bater ponto etc e tal...para os 
outros, né?”

 Ao fazer gesto lido como 
saudação nazista durante comício 
(na posse) de Donald Trumpo, o 
milionário Elon Musk mandou um 
recado claro e forte para todos aque-
les que pregam a discriminação e o 
ódio, afirmou o colunista Leonardo 
Sakamoto no UOL News na terça-fei-
ra, dia 21 de janeiro de 2025. Elon  
Musk, disse no seu X : “Francamen-
te, ataques do tipo 'todo mundo é 
Hitler' estão tão desgastados”.
 Elon Musk não é hipossu-
ficiente, mas uma das pessoas mais 
inteligentes dos Estados Unidos. Por 
isso, chega a ser ofensivo que ele se 
negue a encarar que o gesto que fez, 
durante as festividades de posse de 
Donald Trump, é identificado com 
uma saudação nazista.
 Assim vamos caminhan-
do neste mundo te pessoas aviltantes 
como Donald Trump e Elon Musk!
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 Foi recebido com 
entusiasmo pelo Diretor-
-geral do campus avançado 
do IFMG (Instituto Federal 
de Minas Gerais), professor 
Luciano Esperidião, assim 
como todos os dirigentes, 
estudantes e cidadãos pon-
te-novenses,a publicação 
da Portaria 34 do MEC (Mi-
nistério da Educação), que 
promove o IFMG a Campus.  
Isso significa que em Ponte 
Nova haverá ampliação de 
cursos e vagas e chegar a 
40 professores, além de 26 
técnicos administrativos 
(até então esse número era 
limitado a 20 professores e 
13 técnicos).
 Com a publicação 
da portaria, haverá maior 
capacidade de atendimento 
à população de Ponte Nova 
e região. Significa que agora 
haverá maior número de em-

pregos na unidade e novos 
cursos de nível superior. Se-
gundo informações, um dos 
políticos envolvidos para que 
o IFMG de Ponte Nova alcan-
çasse este patamar superior é 
o deputado federal Regional 
Lopes (PT), vice-líder do Go-
verno Lula (PT).
 Para atingir tal pa-
tamar, as unidades (Ponte 
Nova, Conselheiro Lafaiete, 
Arcos, Ipatinga e Piumhi) 
precisaram atender 05 (cin-
co) critérios definidos em 
portaria: autorização de fun-
cionamento igual ou supe-
rior a 05 (cinco) anos; oferta 
de curso técnico integrado; 
média móvel exponencial 
progressiva, com resultado 
superior a 400 matrículas; 
regularidade dominial do 
terreno, e infraestrutura 
com condições de atender a, 
no mínimo, 800 alunos.

Portaria do MEC eleva 
o IFMG de campus 

avançado para Campus

Coorpnova conquista editais do 
Ministério das Cidades e da Semad

Reação negativa contra o projeto de 
lei que criava cargos do Legislativo

tar ou gastar menos que R$ 
1.500,00”, disse o vereador 
Marcinho de Belim (PDT), 
secretário da Mesa Diretora. 
 A decisão de não 
implementar a possível lei, 
ainda não sancionada pelo 
prefeito Dr. Milton (Avante), 
aconteceu na tarde de se-
gunda-feira, dia 20 de janei-
ro, em anúncio do vereador 
Wellington Neim (PP), em 
rede social.  
 Depois disso, a 
editoria do Líder Notícias 
entrou em contato com o 
presidente da Câmara. Ele 
disse que seria enviado ofí-
cio solicitando ao prefeito 
Dr. Milton (Avante) que vete 
o projeto, como de fato acon-
teceu na tarde de ontem, 23 
de janeiro de 2025. A en-
trega do ofício foi feita pelo 
advogado e Assessor de Re-
lações Político-Institucional 
da Câmara, Diego da Mata.
 O trâmite de um 
projeto obedece o seguinte 
rito: O Legislativo vota o pro-
jeto, podendo ser do Execu-

sa, caminhão-gaiola, van, tri-
turador de pet, etc. 
 Ela concedeu en-
trevista ao Líder Notícias, 
com o entrevistador e editor 
do jornal, Ricardo Motta, 
e Sueli Mayrink, estagiá-
rio de Jornalismo e Mídias 
Digitais, responsável pela 
gravação e edição de vídeo. 
Segundo ela, os editais so-
mam mais de R$ 2 milhões 
e 400 mil reais, mas são in-
vestidos em equipamentos 
para o Centro de Triagem de 
Materiais Recicláveis, hoje 
funcionando na Avenida 
Vereador João Evangelista 
de Almeida, nº 2380. Bairro 
Sagrado Coração de Jesus. 

 Aprovado no dia 16 
de janeiro de 2025, Projeto 
de Lei do Legislativo, assina-
do pela Mesa Diretora, que 
é composta pelos vereado-
res Wellington Neim (PP), 
presidente; Pastor Fabiano 
(Avante), vice-presidente e 
Marcinho de Belim (PDT), 
secretário, recebeu uma en-
xurrada de protestos nas 
redes sociais que se posicio-
naram de forma contrária. O 
tema foi alvo de insistentes 
trocas de mensagens de gru-
pos de WhatsApp. 
 O projeto aprovado 
por unanimidade criava 14 
cargos para Assessores de 
vereadores, com o salário de 
R$3.500,00 mensais, além 
de Cotas Parlamentares, no 
valor de R$1.500,00. “No 
caso das Cotas Parlamenta-
res elas seriam por ressarci-
mento. Se o vereador gastar 
com viagens e ele apresenta 
as notas fiscais e recebe o 
reembolso. Entretanto, não 
haverá acumulação para o 
mês seguinte se ele não gas-

 Recursos são supe-
riores a R$2 milhões e 400 
mil reais mas serão investi-
dos em equipamentos para 
melhorar o índice da reci-
clagem. Geralda “Ada” Lore-
do de Paula, presidente da 
Cooperativa de Trabalho dos 
Recicladores de Ponte Nova 
(Coorpnova) anuncia que 
conquistou recursos em 02 
(dois) editais: R$661.199,98 
do Ministério das Cidades 
(Governo Federal) e mais de 
R$1.800.000,00 da secreta-
ria estadual de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento Susten-
tável (Semad). Os recursos 
serão aplicados em aquisição 
de equipamentos como pren-

tivo ou do Legislativo. Após 
aprovado ele é enviado para 
que o prefeito o sancione ou 
vete. Se for vetado, o projeto 
de lei retorna para a Câma-
ra. A Mesa Diretora o coloca 

 “Não receberemos 
na conta da Coorpnova os re-
cursos financeiros, mas equi-
pamentos como caminhão-
-gaiola, balança eletrônica, 
triturador de pet, fragmenta-
dor de papel, van, caminhão 
novo, prensa e muitos outros 
equipamentos. Estão sendo 
adquiridos e devem ser entre-
gues em fevereiro de 2025”, 
disse entusiasmada, afirman-
do que agora seremos muito 
mais eficazes para ajudar o 
meio ambiente.
 A editoria do Lí-
der Notícias esteve na 
sede da Coorpnova para 
ver de perto a situação e 
percebeu que os coopera-
dos estavam realizando a 
separação bruta dos ma-

em votação no plenário, que 
pode manter o veto do prefei-
to ou então derrubá-lo. Neste 
caso, o projeto de lei será pro-
mulgado pela Mesa Diretora 
e se transforma em lei.

teriais recicláveis de uma 
chuva fininha e insisten-
te. Sobre isso, a presiden-
te “Ada” disse: “Estamos 
procurando outro espaço 
físico para que todos pos-
sam realizar a reciclagem 
debaixo de cobertura”. 
 Além destas in-
formações, ela falou da 
construção de uma cozi-
nha conjugada com es-
paço para a refeição dos 
cooperados, que almoçam 
junto ao lixo para reciclar. 
Ada disse que os recursos 
para a obra são de Emenda 
Positiva, por decisão dos 
vereadores (na época) Zé 
Roberto Júnior (Rede Sus-
tentabilidade) e Marilda 
da Silva (PSB), em 2024.

Dr. Milton recebe ofício da Câmara das mãos do advogado Diego da Mata

A presidente Geralda “Ada” Loredo de Paula concedeu entrevista exclusiva para o editor Ricardo Motta

Cozinha conjugada está em construção do Galpão de Triagem da Coorpnova (crédito da foto: Ricardo 
Motta/Líder Notícias)

Vereador/presidente Wellington Neim (PP) disse que diante disso ele enviou ofício ao prefeito Dr. Milton (Avante) para que o projeto seja vetado

ERRATA – Na edição nº 629 (17/01/2024) 
erramos quando publicamos o crédito da foto 
da página 3 para arquivo pessoal do vereador 
Emerson Carvalho. A foto é de autoria da Divi-
são de Comunicação da Câmara de Ponte Nova.



@elertepereira – Na natureza a alegria 
da vida!

@thais.trivellato – De Ponte Nova para 
Trancoso, via Juiz de Fora!

@luizalizardo.adv – A causa do Direito é 
igualdade para todos!@arthurvinih – Ao som do batuque da vida!
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Fernanda Torres é Oscar

 Dezenas de cavaleiros e amazonas selaram seus 
cavalos, éguas, mulas e burros e fizeram uma cavalgada 
para saudar São Sebastião, no último dia 20 de janeiro de 
2025. Uma turma sai de Copacabana e se encontra com 
outra turma de peregrinos em frente ao Banco do Brasil. 
Saem em marcha lenta subindo pela Rua Benedito Vala-
dares ganhando o Centro Histórico, onde os animais re-
ceberam as bênçãos na porta da Matriz de São Sebastião, 
em Ponte Nova.

 Janeiro de 2025 será um mês para esquecer. 
São palavras dos produtores rurais que enfrentaram 
tremendas dificuldades para viver e para trabalhar. 
Às vezes, nem motocicleta dava conta de percorrer as 
estradas rurais que sofreram com buracos, quedas de 
barranco e entupimento de canais de escoamento. O 
cascalho foi praticamente arrancado e espalhado pela 
estrada afora. Tem muito serviço pela frente até que 
tudo volte ao normal!

Cavalgada de São Sebastião

Janeiro triste para o rural

 O brasileiro está 
mesmo na crista da onda: 
dólar caindo, X debaixo 
do calcanhar da lei bra-
sileira, mais Institutos 
Federais sendo criados, 
igualdade racial é contra-
ponto ao racismo estrutu-
ral, PIB alto. Para perder o 
fôlego e provocar sorrisos 
e danças vem a indicação 
de Fernanda Torres ao Os-
car de melhor atriz!  Preci-
sa de mais?
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Legado deixado pela secretária que dirigiu a Semed 
entre 2021-2024 mostra significativos avanços

Escola em Tempo Integral 
do Ministério da Educação 
(MEC. Duas (02) escolas 
iniciaram o projeto piloto 
no ano de 2024 nas escolas 
Padre Rafael Faraci (Distrito 
Vau Açu) e Nossa Senhora 
do Rosário (Distrito Rosá-
rio do Pontal). “Deixamos 
recursos em conta e nova 
adesão para expansão em 
outras 03 (três) escolas 
neste ano de 2025". 
 Com isso, Pon-
te Nova terá seu nome no 
e-book do Curso de Formação 
Continuada do Programa Es-
cola em Tempo Integral (eti) - 
Região Sudeste, representada 
pelo trabalho intitulado Polí-
tica de ampliação da jornada 

base tecnológica utilizar lotes 
do parque para construções. 
Esse benefício é acessível às 
empresas aprovadas no pro-
cesso de seleção contínuo, 
conforme critérios estabeleci-
dos no edital. 
 A Recombine Biote-
ch é uma empresa que tem 
o objetivo de desenvolver 
soluções inovadoras para o 
agronegócio. Fundada em 
2019 como spin-off da UFV, 

escolar e das dimensões edu-
cativas da escola no municí-
pio, elaborado dentro do eixo 
História pelas professoras Eli-
sângela Rigueira Sabino Ten-
sol e Rosemary Rocha Giardi-
ni Carvalho, que atuaram nos 
Programas Extraturnos. 
 A partir da adesão 
ao Programa Compromisso 
Nacional Criança Alfabetiza-
da, o município constituiu 
seu comitê de alfabetização, 
publicou a política de alfabe-
tização municipal e construiu 
o Plano de Trabalho Anual 
com as metas de alfabeti-
zação, cujo monitoramento 
permite verificar os avanços. 
Ponte Nova recebeu o Selo 
prata em alfabetização.

a empresa surgiu no Labo-
ratório de Ideação, um pro-
grama do TecnoPARQ que 
incentiva a criação de negó-
cios. A missão da Recombi-
ne é resolver desafios em di-
versas áreas do agronegócio, 
abrangendo desde a agricul-
tura até a saúde animal e a 
qualidade dos alimentos, 
promovendo ganhos de pro-
dutividade e redução de im-
pactos ambientais.

 Entre as diversas 
ações importantes ocorridas 
entre os anos 2021 e 2024, na 
gestão da professora Keila La-
cerda está a implementação 
do Plano Cargos, Carreira e 
Vencimentos do Magistério, 
valorizando os Auxiliares de 
Creche, que tiveram um ga-
nho real de 231% no salário; 
regularização do cargo de 
Professor da Educação Infan-
til, o Pei Berçário, criação da 
função pública de professor 
de apoio, aumento do núme-
ro de professores de acompa-
nhamento pedagógico para 
melhor atender os alunos.
 Outras ações como 
aquisição de livros para os 
alunos da pré-escola e a 
elaboração do Plano pela 
Primeira Infância (PPI), um 
plano para 10 anos, que re-
sultou no prêmio Ouro para 
Ponte Nova, ofertado pelo 
Ministério Público de Minas 
Gerais. Estas foram outras 
conquistas deixadas pela 
gestão compartilhada e bem 
assessorada da secretaria 
municipal de Educação (Se-
med) no 2º mandato do pre-
feito Wagner Mol Guimarães 
(2021-2024).
 Um dos mais im-
portantes e ousados projetos 
implantados é o Programa 

 Com um investi-
mento de R$ 4,5 milhões, por 
meio do edital Finep Proprie-
dade Intelectual, a Recom-
bine Biotech, empresa vin-
culada ao tecnoPARQ, órgão 
da Universidade Federal de 
Viçosa (UFV) foi contempla-
da, na última terça-feira, 21 
de janeiro de 2025. O recurso 
será utilizado para promover 
ações voltadas às biotecnolo-
gias na indústria da medici-
na veterinária, área de atual 
da Recombine.
 O projeto vencedor 
do edital prevê um labora-
tório equipado com diver-
sas tecnologias, ampliando 
a capacidade operacional 
da empresa e otimizando a 
criação de novos produtos e 
pesquisas. Para isso, parte 
do montante será destinado 
à construção da sede própria 
da Recombine Biotech na 
área do tecnoPARQ. 
 A sede será edifica-
da por meio da Cessão Real de 
Uso, um instrumento jurídico 
oferecido pelo TecnoPARQ, 
que permite às empresas de 

Empresa vinculada ao TecnoPARQ recebe 
recursos da Finep Propriedade Intelectual

Escolas reconhecidas como 
quilombola marcam a inclusão racial
 Para Keila Lacerda, 
O reconhecimento da Escola 
Municipal Nossa Senhora de 
Fátima (Bairro de Fátima) e do 
Centro de Educação Infantil 
(CMEI) Passo a Passo (Bairro 
Novo Horizonte) como escolas 
quilombolas,  reafirmaram  o 
compromisso de Ponte Nova 
com a Política Nacional de 
Equidade e Educação Escolar 
Quilombola, possibilitando a 
construção de alterações nos 
projetos político-pedagógicos 
das escolas de forma a apro-
ximá-las das especificidades 
históricas, culturais, sociais e 
econômicas da comunidade 
do Bairro de Fátima.
 “Promovemos a for-
mação quilombola em par-
ceria com o projeto Passados 
Presentes para os profissio-
nais da Escola Municipal 
Nossa Senhora de Fátima, mo-
mento em que foram apresen-

tados os principais conceitos, 
desafios e possibilidades den-
tro da educação quilombola”, 
comentou Keila Lacerda.
 Diversas formações 
na área da inclusão foram ofe-
recidas por meio do projeto 
Setembro Azul, que funcionou 
remotamente durante a pan-
demia e depois reforçamos as 
parcerias com universidades 

federais. O projeto de 2024, 
devido a qualidade do traba-
lho realizado pelas escolas 
e a secretaria municipal de 
Educação, ganhando ampla 
visibilidade para o trabalho 
dos profissionais da educação 
ao ser realizado no espaço de 
múltiplo usado do jardim da 
Praça Cid Martins Soares, no 
Bairro de Palmeiras.

CMEI Passo a passo é reconhecida como escola quilombola (crédito da foto: Semed)

Keila Lacerda (4ª mulher: esquerda para direita) e o prefeito Wagner Mol Guimarães (ambos 
na 1ª fila) participando de uma das muitas reuniões para a preparação do Plano do Magisté-
rio (crédito da foto: divulgação Semed)

A Recombine Biotech é uma empresa de tecnologia na área do agronegócio (crédito da foto: 
recombibebiotech.com.br)

PONTE NOVA

UFV
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Equipamento médico para o HAG foi adquirido com recursos financei-
ros de emenda parlamentar (crédito da foto: AssCom do HAG)

Mais uma autoclave para o Central de Material de Esterilização  (cré-
dito da foto: AssCom do HNSD)

Hospitais de Ponte Nova investem em 
modernização com aparelhos de última geração

UFV promove mais um Dia de Plantio de 
Mudas com a participação da comunidade

 No próximo domin-
go, dia 25 de janeiro, o Progra-
ma UFV+ Sustentável promo-
verá mais um Dia de Plantio 
de Mudas junto com a comu-
nidade. A ação é considerada 
uma compensação ambiental 
para as diversas atividades 
realizadas na Universidade 
Federal de Viçosa. O evento 
ainda terá um coffee break e a 
emissão de um certificado.
 O plantio será acon-
tecerá de 7 horas até 13 horas. 
As mudas de árvores serão 
introduzidas na Área de Pre-
servação Permanente, que fica 
próxima à Unidade de Ensino, 
Pesquisa e Extensão (Uepe). 
Haverá transporte gratuito e 
todos podem participar. É ne-
cessário realizar a inscrição 
por meio do formulário dispo-
nível no site da UFV.
 O Dia de Plantio de 
Mudas também tem o objeti-
vo de apresentar diferentes 
técnicas de reflorestamen-
to. Os inscritos devem usar 

roupas adequadas, como 
blusas com mangas compri-
das e calça, além de boné ou 
chapéu, calçados fechados e 
protetor solar. É necessário 
levar água para beber. Para 
o transporte dos participan-
tes até o local do plantio de 
mudas será disponibilizado 
um ônibus, com saída às 7 
horas, em frente ao Restau-
rante Universitário I (RU I). 

 O Dia de Plantio de 
Mudas e de responsabilidade 
da Diretoria de Meio Ambien-
te da UFV em parceria com 
os laboratórios de Análise 
de Sementes Florestais e de 
Pesquisa em Silvicultura, De-
partamento de Engenharia 
Florestal, Instituto Estadual de 
Florestas e Grupo de Estudos 
em Economia Ambiental e Ma-
nejo Florestal.

de Castro (União Brasil) no 
valor de R$3.100.000,00.
 A casa de saúde 
instalada no Bairro Guara-
piranga também investiu 
recursos na adequação do 
espaço, com a reforma, ins-
talação de ar condiciona-
do, entre outras melhorias. 
Dessa forma, somando os 
valores do aparelho e da re-
forma, o investimento total 
foi de R$3.600.00,00. Sen-
do assim o Hospital Arnaldo 
Gavazza Filho conta, agora, 
com 02 (dois) aparelhos, o 
que vai aumentar significa-
tivamente a capacidade de 
atendimento.
 No mesmo domin-
go, 19/02, o Hospital de 
Nossa Senhora das Dores 
recebeu mais 01 (um) equi-
pamento de autoclave para 

ador Niltinho Detetive (PMN).
 Além disso, ape-
nas pessoas com mais de 18 
anos podem conduzir esses 
animais em via pública. O 
descumprimento da lei pode 
gerar multa de R$ 553,10, 
considerando valores atu-
alizados neste ano. Caso 
o cão provoque ferimento 
em alguém, o valor cobra-
do passa a R$ 5.531,00. Se, 
por meio de laudo médico 
acompanhado de boletim de 
ocorrência ou representa-
ção, a vítima comprovar que 
houve lesão decorrente do 
ataque, a multa será cobrada 

a Central de Material de Este-
rilização. Com isso, o HNSD 
passa a contar com 02 (dois) 
desses aparelhos. Segundo 
informações da Assessoria 
de Comunicação (AssCom) 
da instituição de saúde, o 
equipamento foi adquirido 
em parceria com a CEMIG 
por meio do Programa de Efi-
ciência Energética. Foram in-
vestidos mais de R$400 mil.
 Com este equipa-
mento será possível dobrar 
a capacidade de esterilização 
de materiais. O aparelho tem 
capacidade para esterilizar 
uma quantidade maior de 
materiais, além de ser mais 
econômico, gastando menos 
energia. O aparelho foi içado 
para o 2º andar, onde será 
instalado. O espaço passou 
por uma reforma.

em dobro. Na ocorrência de 
lesão corporal grave, o valor 
ultrapassa R$ 16 mil.
 A norma legal faz 
parte do Projeto de Lei (PL) 
1.263/23, de autoria do de-
putado Eduardo Azevedo 
(PL). Foi aprovada em reu-
nião da ALMG, no ano pas-
sado (dezembro de 2024) 
e levada ao executivo. Mas, 
após um período de 10 dias 
úteis, o governador Romeu 
Zema (Novo) não sancionou 
o PL. Por isso, a Mesa Dire-
tora da ALMG promulgou a 
lei, conforme determina seu 
regimento interno.

 As informações que 
chegaram no último domin-
go, 19 de janeiro de 2025, 
mostram um saldo ampla-
mente positivo para a saúde 
de Ponte Nova e de tabela 
para toda a macrorregião 
Leste do Sul, que abarca as 
cidades de Viçosa e Manhua-
çu. O Hospital Arnaldo Gava-
zza Filho (HAG) e o Hospital 
de Nossa Senhora das Dores 
receberam novos aparelhos.
 O HAG recebeu novo 
e moderno aparelho para 
o setor de Hemodinâmica. 
O equipamento médico foi 
içado para o 2º andar, onde 
a estrutura foi totalmente 
preparada para recebê-lo.  A 
aquisição foi graças aos re-
cursos financeiros repassa-
dos via emenda parlamentar 
do deputado federal Rodrigo 

 Na última segun-
da-feira, 20 de janeiro, en-
trou em vigor a Lei 25.165, 
que proíbe a adoção, a pro-
criação e a entrada de cães 
de raça pit bull no Estado. 
A medida era prevista na 
Lei 16.301, de 2006, mas, 
na época, foi vetada pelo 
governador Aécio Neves 
(PSDB), não havendo rever-
são no plenário da Assem-
bleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), que promul-
gou a nova lei.
 Além da proibição, 
a norma legal estabelece que 
cães das raças pit bull já exis-
tentes no estado, dobermann, 
rottweiler, fila brasileiro, e 
outras de porte físico, força e 
comportamento semelhantes, 
devem utilizar focinheira e co-
leira com nome, endereço e te-
lefone de contato de seu tutor. 
Esta proibição é prevista em 
Lei Municipal 2140/ 2011 de 
Ponte Nova, de autoria do vere-

Moradores das cidades mineiras estão 
proibidos de adotar ou procriar cães da raça pit bull

Local do plantio de cerca de duas mil mudas de árvores em terras da UFV (crédito da foto: 
Mais Florestas)
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MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

 As terras do Passa-
-Cinco, zona rural de Ponte 
Nova, que faz divisa com 
os bairros Novo Horizon-
te, Fátima e Cidade Nova 
(Antônio Girundi) era uma 
grande fazenda, que entre 
os proprietários figurava 
Caetano Marinho, que doou 
as terras para o Município 
(prefeitura municipal de 
Ponte Nova. As terras fazem 
divisa, também, com as fa-
zendas da Estiva, Boa Sorte 
e da Serra.
 Parte das terras, 
por decisão do Codema 
(Conselho Municipal de 
Conservação e Defesa do 
Meio Ambiente), foi des-
membrada por imposição 
da Lei Municipal 3.207 
de 03 de julho de 2008. 
O PNMTN, com 255,9254 
está localizado dentro de 
área total de 279,2297 ha 
(duzentos e setenta e nove, 
vírgula dois mil, duzentos 
e noventa e sete hectares), 

conforme registrado no Car-
tório de Registro de Imóveis 
de Ponte Nova. 
 A área de 23,3043 
ha (vinte e três, vírgula três 
mil, quarenta e três hecta-
res), desanexada por deci-
são do Codema (Conselho 
Municipal de Conservação 
e Defesa do Meio Ambien-
te) de Ponte Nova, em 26 
de junho de 2005, e refe-
rendada pela plenária do 
mesmo órgão, em 05 de se-
tembro de 2007.
 Esta gleba de ter-
ra onde foram plantadas as 
mudas de árvores pela Bar-
tofil Distribuidora, em área 
anexa ao PNMTN, foi utili-
zada para implantação da 
Penitenciária de Ponte Nova 
I horta comunitária e outras 
atividades de interesse da 
Administração Municipal, 
resguardada a legislação 
ambiental. Portanto, a área 
de proteção integral (Par-
que) é 255, 9254.

Bartofil Distribuidora planta 
cinco mil árvores no Passa-Cinco

História do Parque Natural 
Municipal Tancredo Neves que 

fica dentro do Passa-Cinco

los Bartolomeu, a decisão 
de plantar veio na esteira 
do licenciamento ambien-
tal de um loteamento da 
Bartofil Distribuidora, que 
exigiu como medida com-
pensatória o plantio de 02 
(duas) mil mudas, mas a 
empresa que tem seu Cen-
tro de Distribuição (CD), no 

Plantadores de árvores com diretor da Bartofil Distribuidora Carlos Bartolomeu (crédito da foto: 
Ricardo Motta/Líder Notícias)

Muda de árvore da espécie  cutieira foi plantada com mais de um metro de altura (crédito da foto: 
Ricardo Motta/Líder Notícias)

O Parque Natural Municipal Tancredo Neves tem 255,9254

Carlos Bartolomeu em uma das áreas plantadas (crédito da foto: Ricardo Motta/Líder Notícias)

 A Bartofil Distri-
buidora recupera área de 
mais de 05 (cinco) hectares 
no Passa-Cinco, próximo à 
horta comunitária que tem 
apoio da direção da Peniten-
ciária de Ponte Nova I e do 
Consepis (Conselho de Segu-
rança Pública e Integração 
Social) de Ponte Nova, sob a 
presidente do cidadão Edu-
ardo Kadu Soares. 
 Segundo o diretor 
da Bartofil Disrtibuidora, 
estão sendo plantadas cerca 
de 05 (cinco) mil mudas de 
árvores nativas tais como 
açoita-cavalo, angico-ver-
melho, cutieira, ipês, ja-
melão, jatobá, jenipapo, 
sibipiruna, entre outras 
espécies. O Líder Notícias 
esteve no local do plantio e 
ficou sabendo que foi obser-
vado o espaço de 2 m x 2 m 
x 3,5 m para melhor adensa-
mento da futura mata. 
 O plantio obedece 
um PTRF (Projeto Técnico 
de Reconstituição de Flora) 
monitorado pela secretaria 
municipal de Meio Ambien-
te (Semam). Segundo Car-

PONTE NOVA

Bairro Anna Florência op-
tou 05 (cinco) mil. 
 O histórico da 
destruição da mata do 
Passa-Cinco, onde fica o 
Parque Natural Municipal 
Tancredo Neves (PNMTN), 
vem de muitos anos. Dois 
desastres maiores foram 
registrados em outubro de 

2014 e em setembro do ano 
passado, 2024. Em levan-
tamento realizado pela Se-
mam, ainda em 2020, che-
gou ao alarmante déficit 
de 40 mil árvores dentro 
Parque, sem contar a área 
do entorno, que ficou total-
mente degradada, com os 
constantes incêndios.

Ação vem depois do terrível incêndio que destruiu, em setembro de 2024, diversos hectares de área plantada perto da Penitenciária
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Mulher de Amparo do Serra perde a 
perna depois de acidente de motocicleta

Intervenção administrativa consensual com aval 
do Ministério Público apresenta primeiros frutos

 Os hospitais São 
João Batista (HSJB) e São 
Sebastião (HSS) estão vi-
vendo um momento de 
transformação, comple-
tando 03 (três) meses 
desde o início da inter-
venção administrativa, 
com aval do Ministério 
Público, que visa reorga-
nizar a gestão e melhorar 
a qualidade dos serviços 
prestados à população. 
 A empresa respon-
sável pela execução desse 
trabalho, a Health Consul-
tores Associados, iniciou 
suas ações em 21 de outu-
bro de 2024 com o apoio 
da comunidade e das equi-
pes internas, já conseguiu 

 Joventina da Cruz 
Gonçalves, moradora de 
Amparo do Serra, municí-
pio que faz divisa com Pon-
te Nova, a 23 quilômetros 
do Centro Histórico sofreu 
um grave acidente de mo-
tocicleta no mês de dezem-
bro de 2024 (20/12). Ela foi 
atingida no lado esquerdo 
do corpo e teve ferimentos 
graves na perna e no braço.
 A equipe do Hospi-
tal Arnaldo Gavazza Filho 
(HAG) conseguiu recupe-
rar o braço, mas a perna 

implementar mudanças 
significativas. A diretora 
da Health Consultores As-
sociados, Elis Regina Gui-
marães, fez um balanço 
das ações realizadas até 
o momento. Segundo ela, 
uma das principais dificul-
dades iniciais foi a falta de 
informações precisas tan-
to na área administrativa 
quanto assistencial.
 No pronto aten-
dimento do Hospital São 
Sebastião, por exemplo, já 
são oferecidas 06 (seis) es-
pecialidades, apesar da es-
trutura ainda estar em fase 
de planejamento arquite-
tônico com a Universidade 
Federal de Viçosa (UFV. 

teve que ser amputada, por 
causa da gravidade dos fe-
rimentos. Agora, ela segue 
internada no HAG sob os 
cuidados da equipe médica 
“Desejamos força para a 
Joventina. Temos certeza 
de que em breve ela esta-
rá pronta para voltar para 
casa e recomeçar a sua 
vida”, comenta, em nota, a 
equipe médica do HAG.
 Enquanto isso, 
Joventina da Cruz Gonçal-
ves agradeceu a equipe do 
HAG dizendo que a rapidez 

e capacidade técnica dos 
colaboradores “salvaram” 
a sua vida: “Foi um choque 
brutal de um carro contra 
meu corpo, perdi a perna, 
mas salvaram meu braço 
esquerdo. Havia perdido 
muito e com dilaceração 
no meu braço e na minha 
perna esquerda”. Agora 
Joventina busca recursos, 
via vaquinha virtual, para 
implantar uma perna pro-
tética. Acesse https://www.
vakinha.com.br/5287187 e 
faça sua doação.

Elis confirmou também 
que no início de fevereiro 
uma nova portaria para 
internação será criada no 
Hospital São Sebastião.
 Outro ponto im-
portante abordado pela 
diretora foi a receptividade 
dos funcionários. Segundo 
ela, mesmo com o ritmo 
acelerado e a introdução 
de novos métodos de tra-
balho, as lideranças das 
equipes estão acreditando 
nas mudanças e nas pers-
pectivas de um futuro mais 
sustentável para as unida-
des de saúde. 
 Estruturalmente, 
várias mudanças estão em 
andamento. A ampliação 

do CTI do Hospital São 
Sebastião, que passará de 
06 (seis) para 10 leitos. A 
reforma do pronto atendi-
mento está entre as ações 
mais significativas. Além 
disso, a instalação de um 
serviço de hemodinâmi-

ca está sendo planejada, 
para atender a demandas 
de alta complexidade. A 
usina própria de oxigênio 
do Hospital São João Ba-
tista, que oferecia riscos 
assistenciais, já está sendo 
substituída.

Equipe de médicos, enfermeiras e técnicos do Hospital Arnaldo Gavazza Filho conseguiram salvar o braço esquerdo

SAÚDE EM VIÇOSA
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CANAL REIS ESTÁ NO AR DE SEGUNDA 
A SÁBADO

QUADROS DO PROGRAMA CANAL REIS

Tele Sorte, Medicina Geral com Dr. Bransildes Terra; Horóscopo com 
previsões astrológicas de seu signo; Aniversariantes do Dia e Sorteio 
de Brindes.

- De: 08h até 12h

Broncas e reclamações de qualquer órgão nós respondemos. 
É só ligar para 3881-5339: DMAES. Prefeitura, Polícia, Correios, 
operadoras de telefonia, lojas, DEER, Governo do Estado, cartão 
de crédito e bancos.

 Ao contrário 
do que muita gente 
imagina, o nome Co-
pacabana não tem 
origem no tupi-gua-
rani.  O nome Copaca-
bana pode ter origem 
na língua quíchua, 
falada pelos Incas, 
ou na língua aima-
rá, falada na Bolívia.  
Na língua quíchua 
(Peru) Copacabana 
significa "mirante do 
azul", "praia azul" 
ou "lugar luminoso". 
Na língua aimará, 
Copacabana significa 
"vista do lago". 
 E por aqui, em 
Ponte Nova, o nome 
possivelmente tenha 
surgido por causa da 
largura do Rio Piran-
ga, a maior no perí-

metro urbano e rural. 
Mas, segundo mora-
dores mais antigos, 
o nome Copacabana 
foi dado pelos ferro-
viários que vinham 

Em Copacabana, o Rio Piranga atinge 
a maior largura de toda sua extensão

do Rio de Janeiro e fi-
cavam maravilhados 
com a beleza natural, 
pois não existiam as 
casas que hoje en-
caixotam o Piranga. 

Eles nadavam para 
se refrescarem. Bati-
zaram o lugar como 
Copacabana, para 
lembrar a famosa 
praia carioca.

Esta vista privilegiada do Rio Piranga (tirada a partir de Copacabana) pega parte da Central e pelo alto o Bairro Esplanada (crédito da 
foto: Ricardo Motta/Líder Notícias).
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Bartofil Distribuidora promove encontro com 
membros dos poderes Executivo e Legislativo

Rubinho Tavares e Emer-
son Carvalho (PP); Careca 
Totinho e Pastor Fabiano 
(Avante); Fernanda Bitenco 
(AGIR); Marcinho de Belim 
(PDT); Thaffarel do Povo e 
Zé Osório (PSB); Gustavo de 
Fizica (MDB).
 O diretor Carlos Bar-
tolomeu enumerou diversos 
avanços da empresa criada 
em 1946 pelo produtor rural 
de Amparo do Serra, Francis-
co “Chiquinho” Bartholomeu 
Cordeiro: “São 2.200 empre-
gos diretos; transportado-
res e representantes. Somos 
4.204 pessoas, sendo 2.580 
em Ponte Nova”. Em 2024 a 
Bartofil Distribuidora pagou 
R$221 milhões e 462 mil. Des-

 “Nosso desejo é 
construir parcerias para 
construirmos juntos um 
futuro grandioso no qual 
Ponte Nova tenha cada vez 
mais destaque no cenário 
nacional. Sucesso nesta 
empreitada com união dos 
poderes Legislativo e Exe-
cutivo, objetivando sempre 
o melhor para Ponte Nova. 
Forte abraço da Bartofil, 
distribuindo confiança 
desde 1946”, disse Carlos 
Bartolomeu ao encerrar o 
encontro dos diretores da 
empresa ponte-novense com 
o prefeito Dr. Milton (Avan-
te) e a vice-prefeita Aninha 
de Fizica (PSB), e o presi-
dente da Câmara, vereador 
Wellington Neim (PP), além 
de outros vereadores.
 O encontro acon-
teceu na sexta-feira passa-
da, 17 de janeiro de 2025, 
no auditório do Centro de 
Distribuição (CD) da Barto-
fil Distribuidora, localizado 
no Bairro Anna Florência, 
perto do trevo do município 
de Oratórios. Estavam pre-
sentes vários diretores da 
empresa: Rafael Bartolomeu 
Nogueres; Carlos Bartolo-
meu; José Henrique Barto-
lomeu; José Bartolomeu So-
brinho; Renato Bartolomeu 
e Lúcio Bartolomeu. Vários 
vereadores, além do presi-
dente Wellington Neim (PP): 

Os diretores da empresa com o prefeito, vice-prefeita, presidente da Câmara. Em destaque o neto de Carlos Bartolomeu, Miguel (crédito das fotos desta maté-
ria jornalística: Sueli Mayrink/estagiária de Jornalismo e Mídias Digitais do Líder Notícias)

Diretores com representantes dos poderes Executivo e Legislativo 

Parte dos convidados e os diretores assistindo um dos vídeos institucionais da Bartofil Distribuidora 

A movimentação reuniu mais de 40 pessoas entre diretores da empresa, prefeito Dr. Milton 
(Avante), vice-prefeita Aninha de Fizica (PSB), presidente da Câmara vereador Neim (PP)

se total, R$ 55 milhões e 365 
mil foram destinados para as 
prefeituras de Minas Gerais, 
sendo que a de Ponte Nova 
recebeu R$ 11 milhões de re-
passes do ICMS. Foram pagos 
impostos municipais no valor 
de R$ 445 mil e 220 reais.
 A empresa ponte-
-novense destinou nos últi-
mos 10 anos cerca de R$10 
milhões em projetos cultu-
rais, ambientais, sociais, es-
portivos via incentivos fiscais 
carimbados na Receita Fede-
ral; R$ 2 milhões em doações 
para projetos de saúde/hospi-
tal e ambientais (Coorpnova); 
recuperação de dependentes 
químicos (R$ 1 mil 780 mil); 
recuperação e praças, insti-

tuições religiosas, presídio: 
apoio direto à comunidade 
em geral: R$8 milhões, 882 
mil e 719 reais. A empresa 
destina 5% do lucro aos cola-
bores (empregados).
 Carlos Bartolomeu 
aproveitou a oportunidade 
para falar dos investimentos 
realizados nos CDs de Cam-
pina Grande (Paraíba), Feira 
de Santana (Bahia), melho-
rias no ATAC (Triângulo/
Ponte Nova), construção de 
loja em Vitória da Conquista 
(Bahia). Em 2025, a Barto-
fil Distribuidora construirá 
uma ETE (Estação de Trata-
mento de Esgoto) e fará a ex-
pansão da usina fotovoltai-
ca, ambos os projetos serão 
executados no CD, localizado 
em Anna Florência.
 O prefeito Dr. Mil-
ton (Avante), a vice-prefei-
ta Aninha de Fizica (PSB) 
e o presidente da Câmara, 
vereador Wellington Neim 
(PP) usaram da palavra para 
parabenizar a Bartofil Distri-
buidora e colocar os poderes 
constituídos à disposição do 
desenvolvimento econômi-
co. Dr. Milton (Avante) es-
clareceu que espera apoio da 
empresa para melhorias no 
Bairro Anna Florência.

 Que seja leve… 
uma frase que gosto de repe-
tir para mim todos os dias. 
Expressa um desejo de que 
tudo neste dia seja leve, que 
nada pese, seja estressan-
te ou difícil. Que eu tenha 
calma nas adversidades, 
humor para transpor barrei-
ras e alegria para aproveitar 
cada momento. Na vida, 
nem sempre tudo são flo-
res, é preciso ter resiliência. 
Compreender nossas dificul-
dades e dar propósito às ad-
versidades é de vital impor-
tância para a saúde mental 
e, consequentemente, física.
 A leveza é algo que 
precisamos cultivar em nós, 
e ela só germina quando 
aprendemos a respeitar nos-
sos limites e entender que 
as escolhas que fazemos são 
as que podemos fazer. Não é 
saudável se cobrar por algo 
que você ainda não tem ca-
pacidade de realizar. A gen-
tileza começa em mim, por 
mim e, a partir daí, posso 
compartilhá-la com o outro. 
Estamos em constante movi-
mento de transformação e as 
escolhas que fazemos deter-
minam o que vem a seguir. 
Vale lembrar que não existe 
escolha errada, é apenas a 
escolha que fomos capazes 
de fazer neste momento. Se 
não gostamos do resultado, 
tudo bem! Há sempre uma 
nova oportunidade nos es-
perando adiante.
 A vida é uma cons-
tante construção de valores, 
pensamentos, ações e, no 
balanço das emoções, vamos 
nos tornando mais conscien-

tes de tudo o que somos e 
podemos realizar. Ninguém 
nasce pronto; o que possu-
ímos é uma enorme capaci-
dade de aprendizagem, que 
muitas vezes negligencia-
mos por medo da mudança, 
do novo. Há muito a ser fei-
to, então, que sejamos leves.
 Que possamos ser 
mais gentis conosco e per-
mitir que os dias sejam mais 
leves, e o que não for leve, 
que o vento leve. Ser leve é 
questão de ser.
 “Pra começar o 
dia, um sorriso leve, café 
com melodia, amor e cal-
maria…
 …Raia em mim 
o dia, a felicidade sorri, 
quando a eternidade olhou 
pra mim, raiou mais um 
dia…” (Thathi de Maria).
 (*) Dalessandra 
Delvaux é mestre em Reiki 
(Usui), mestre em Karuna 
Reiki, Barras de Access, re-
generação celular, auricu-
loterapia, terapeuta floral 
e aromaterapia. Escreve na 
4ª semana de cada mês.

Que seja leve

(*) Dalessandra Delvaux

PONTE NOVA
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Ayrton Pyrtz é declarado 
Mestre dos Saberes e Fazeres

 Ayrton Pyrtz es-
tudou na Universidade 
Federal de Viçosa (UFV). 
Depois disso, ele se mu-
dou para São Paulo, onde 
tinha um atelier. Chegou 
a morar no Japão, onde 
aprendeu técnicas espe-
ciais de pintura e xilogra-
vura. Fez incursões com 
tinta a partir de terra, 
quando expôs peças em 
papel na sala de cultura 
do Sindserp (Sindicato 
dos Servidores Públicos 
Municipais e Autarquias) 
de Ponte Nova, em 1999.
 A titulação é 
conferida às pessoas que 
carregam consigo um co-
nhecimento exemplar, 
notável e excepcional, 
através do qual compro-
vem consagrada trajetória 
no campo do patrimônio 
imaterial, seja por sua ex-
celência criativa, seja por 
sua exemplaridade. A já 
falecida Dona Quininha 
foi a primeira Mestra dos 

com o Congado. Antônio 
de Pádua Inácio foi o 2º a 
receber, em 2016. 

Saberes e Fazeres de Pon-
te Nova, em 2007, sendo 
agraciada por sua relação 

 O artista plásti-
co, compositor e flautista, 
Ayrton Pyrtz recebeu le-
galmente o título de Mes-
tre dos Saberes e Fazeres, 
após decreto assinado no 
início do mês de janeiro de 
2025 pelo prefeito muni-
cipal Dr. Milton (Avante) e 
pela secretária municipal 
de Cultura e Patrimônio, 
Camila Monteiro. O de-
creto homologa decisão 
do Conselho Municipal do 
Patrimônio Cultural e Na-
tural de Ponte Nova, em 
reunião realizado no final 
do ao passado.
 O nome de Ayrton 
Pyrtz tem seu nome ins-
crito no Livro de Registro 
dos Mestres dos Saberes e 
Fazeres, conforme Lei Mu-
nicipal nº 3.049/2007. Ele 
fez jus à titulação por ser 
um dos poucos mestres de 
um importante domínio 
do patrimônio cultural, 
que é a pintura, além de 
ser ativista cultural.

 O educador brasi-
leiro Paulo Freire entendia 
que a educação deveria 
promover a liberdade e re-
sultar na transformação do 
mundo e na humanização 
do indivíduo, dotando-o 
de capacidade crítica. Para 
ele, uma educação liber-
tadora permitirá que o ser 
humano desenvolva sua 
autonomia de pensar.
 É considerando 
esses aspectos que se con-
clui que a educação é fun-
damental para todos, pois 
a construção de um mundo 
melhor passa, obrigato-
riamente, pelo incentivo, 

investimento e desenvolvi-
mento da educação, tanto 
no Brasil quanto no restan-
te do planeta.
 Paulo Freire é con-
siderado o Patrono da Edu-
cação Brasileira por reco-
nhecimento ao mérito de 
sua obra e inúmeras con-
tribuições para a educação 
e alfabetização no Brasil, e 
até mesmo no mundo. Foi 
o precursor de um método 
de ensino inovador, onde 
acreditava que a educação 
era uma das principais fer-
ramentas para a transfor-
mação da sociedade.

Em 2018, a Assembleia Geral da ONU 
criou o Dia Internacional da Educação

Educador Paulo Freire entende que 
a educação promove a liberdade

 O Dia Internacio-
nal da Educação é uma 
data comemorativa que 
tem como papel reforçar a 
importância da educação 
no desenvolvimento da 
humanidade em diversos 
aspectos. Atualmente exis-
te uma divergência na sua 
celebração, pois alguns a 
fazem em 24 de janeiro, e 
outros, em 28 de abril.
 Segundo a plata-
forma digital Brasil Escola, 
hospedado no Canal UOL, 
a Educação é importante 
para o desenvolvimento do 
ser humano, pois ela for-
nece ferramentas que per-
mitem a todos evoluírem 

e conquistarem uma vida 
mais digna e melhor. Isso 
porque sabemos que pes-
soas que têm acesso a uma 
educação de qualidade re-
cebem também melhores 
oportunidades.
 Foi devido a sua im-
portância que a ONU incluiu 
a educação como um de seus 
Objetivos de Desenvolvimen-
to Sustentável (ODS). Isso 
porque a organização enten-
de que a educação tem, de 
fato, um papel no combate 
à pobreza e que ela é funda-
mental para garantir a prote-
ção do meio ambiente, além 
da paz e prosperidade entre 
as pessoas.

Quadros pintados por Ayrton Pyrtz estão no acervo do Legislativo ponte-novense (crédito da foto: Divi-
são de Comunicação e Divulgação da Câmara)

elhore os resultados 
da sua empresa com a

A3TV.BR
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Motorista do acidente da carreta contra 
ônibus foi preso no Espírito Santo

 *** O Instituto 
Nacional do Seguro Social 
(INSS) solicitou ao Ministé-
rio da Gestão e da Inovação 
em Serviços Públicos um 
novo concurso público para 
o preenchimento de 7.655 
vagas em diversas áreas.  
As 7.655 vagas citadas no 
documento se dividem em 
02 (duas) áreas: Técnico do 
Seguro Social: 5.819 vagas 
de Nível Médio; Analista do 
Seguro Social: 1.836 vagas 
de Nível Superior. As va-
gas serão distribuídas para 

todo Brasil.
 A remuneração 
inicial para o cargo de ní-
vel médio é atualmente 
de R$ 6.169,93, incluindo 
o auxílio-alimentação de 
R$ 658. Já para os analis-
tas, o valor inicial é de R$ 
9.767,20, com a mesma 
carga horária de 40 horas 
semanais. O regime de 
contratação do INSS é o 
estatuário, ou seja, garante 
estabilidade, o servidor só 
poderá ser demitido se co-
meter alguma falta grave.

DER tem verba bloqueada pela Justiça por ineficiência 
para recuperação de rodovia no Vale do Rio Piranga

 O Ministério Público 
obteve na Justiça o bloqueio 
de R$150 mil das contas do 
Departamento Estadual de 
Rodagem (DER), pelo des-
cumprimento de realização 
de renovações de operações 
tapa-buraco na Rodovia MG-
132, que liga Barbacena aos 
municípios de Alto Rio Doce, 
Cipotânea, Senador Firmino, 
Dores do Turvo e Brás Pires, 
cidades da Bacia do Rio Pi-
ranga. Conforme apurado 
os trechos da rodovia volta-
ram a apresentar estado de 
precariedade.   
 A obrigação havia 
sido estabelecida ao DER em 
tutela de urgência deferida em 
abril de 2024, posteriormen-
te confirmada pelo Tribunal 
de Justiça. Porém, segundo o 
Ministério Público, a decisão 
não foi suficientemente efi-
caz, uma vez que o órgão não 
vem mais se movimentando 
para fazer qualquer medi-
da de operação tapa-buraco, 
permanecendo inerte frente 
à deterioração da rodovia. O 
Ministério Público entende 

 O motorista da carre-
ta bitrem que provocou grave 
acidente na madrugada de 
21de dezembro de 2024, no 
KM 286,5 da Rodovia BR-116, 
ao passar pelo Município de 
Teófilo Otoni, teve sua prisão 
decretada pelo o juiz Danilo 
de Mello Ferraz, da 1ª Vara 
Criminal da Comarca de Teó-
filo Otoni, na terça-feira pas-
sada, 21 de janeiro de 2025.
Ele foi preso no mesmo dia, 
no Espírito Santo.
 O magistrado citou 
elementos objetivos juntados 
aos autos, como o excesso de 
velocidade do caminhão, que 
trafegava a 90 km/h e o ex-
cesso de peso transportado, 
que superou 68 toneladas, 
sendo que cada reboque pos-
suía capacidade máxima de 
carga de 30 toneladas. O ve-
ículo transportava um bloco 
de granito que se desprendeu 
e colidiu com um ônibus, que 
trafegava em sentido con-
trário de direção, causando 
a morte de 39 pessoas, entre 

que a decisão não impede a 
expropriação do valor corres-
pondente à multa fixada para 
o caso do descumprimento.
 O Ministério Públi-
co requereu à Justiça que a 
quantia possa ser utilizada 
por empresas terceirada para 
a adoção das medidas neces-
sárias para a recuperação da 
rodovia. A Justiça considerou 
que, de fato, há uma resis-
tência em relação à adoção 
de medidas necessárias e 
efetivas para a conservação 
da MG-132, mesmo diante da 
aplicação de multa. 

adultos e crianças. Deixou ou-
tros passageiros feridos.
 O juiz revisou a deci-
são de conceder a liberdade ao 
motorista da carreta, tomada 
na época dos fatos. Novos ele-
mentos que surgiram ao longo 
das investigações: a ausência 
do motorista no local do aci-
dente, o sobrepeso da carga da 
carreta, a ausência de confe-
rência das condições de trans-
porte da carga pelo motorista, 
o excesso de velocidade do 

 Por isso, a decisão 
obriga o Departamento Esta-
dual de Estrada de Rodagem a 
comprovar a adoção de todas 
as providências estabelecidas 
na decisão anterior e compro-
var, em 24 horas, a partir de 
22 de janeiro de 2025, a reto-
mada das operações tapa-bu-
raco na via, sob pena de multa 
diária pelo descumprimento. 
O DER deve também apresen-
tar cronograma de execução 
de operação de emergência, 
bem como contrato adminis-
trativo com empresa especia-
lizada em poda de árvore.

veículo, a jornada exaustiva 
de viagem, a falta de descanso 
adequado e o uso de substân-
cias entorpecentes.
 Os depoimentos de 
várias testemunhas levaram 
o magistrado a considerar 
que o motorista assumiu di-
versos riscos, caracterizando 
o chamado dolo eventual. As 
pessoas ouvidas, tripulan-
tes de carros que passavam 
pelo local no momento do 
acidente ou passageiros do 
ônibus, negaram ter havido 
qualquer barulho de explo-
são de pneu no momento 
do acidente ou que o veícu-
lo tenha se desgovernado. 
Tampouco foram achados 
vestígios que comprovassem 
essa versão dos fatos.

Estatuto da Igualdade Racional 
entra em vigor em Minas Gerais

 Na edição de 09 
de janeiro de 2025, o Di-
ário Oficial Minas Gerais 
publica a Lei 25.143, de 
2025 que altera o finan-
ciamento da assistência à 
saúde prestada pelo Ins-
tituto dos Servidores do 
Estado de Minas Gerais 
(Ipsemg). A norma sancio-
nada é oriunda do Projeto 
de Lei (PL) nº 2.238/2024, 
de autoria do governador 
Romeu Zema (Novo).
 Antes de ser apro-
vado de forma definitiva 
no dia 04 de dezembro 
pelo Plenário da Assem-
bleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG), o texto foi 

modificado por mobiliza-
ção de parlamentares. Na 
versão final agora trans-
formada em lei, foram re-
duzidos os impactos sobre 
os contracheques dos ser-
vidores estaduais.
 A partir de agora, 
para acessarem assistência 
médica, hospitalar, farma-
cêutica e odontológica pelo 
Ipsemg, contribuintes terão 
descontados valores que 
variam de R$ 60 a R$ 500. 
Embora a alíquota de con-
tribuição permaneça inal-
terada em 3,2%, será criado 
um índice adicional de 1% 
para usuários com mais de 
59 anos de idade.

Governador Romeu Zema sancionou lei que altera regras do Ipsemg (crédito da foto: Di-
vulgação do Ipsemg)

Acidente aconteceu no dia 21 de dezembro de 2024 na Rodovia BR -116 
perto de Teófilo Otoni matando 39 pessoas que estavam em um ônibus

A Rodovia MG-132 passa pela cidade de Senador Firmino, que é banhada pelo Rio Turvo pertencen-
te à Bacia Hidrográfica (crédito da foto: Wikipédia)

A Rodovia MG-132 passa pela cidade de Senador Firmino, que é banhada pelo Rio Turvo pertencen-
te à Bacia Hidrográfica (crédito da foto: Wikipédia)



Sexta-feira, 24 de janeiro de 2025

Gari encontra feto de 25 centímetros 
dentro de container de lixo

Assaltantes levaram a motocicleta de 
um homem de 38 anos: PM realiza cerco

Idosa de 75 anos morre atropelada por 
um motociclista no centro de Manhuaçu

 No último domin-
go, 19 de janeiro, agentes da 
Polícia Militar da 21ª Compa-
nhia Independente de Ponte 
Nova realizou operação com 
motocicletas (GEPMOR/Mo-
topatrulhas) para fiscalizar o 
trânsito na cidade. O coman-
do da PM disse que operações 
deste tipo serão cada vez 
mais frequentes para esta-
belecer a paz e o sossego aos 
cidadãos da cidade.
 Durante a operação 
da PM várias motocicletas 
foram abordadas, sendo 04 

 Após uma denúncia 
anônima informando que in-
divíduos estariam em posse de 
drogas e armamentos em uma 
residência do Córrego São Fé-
lix, zona rural de Santa Marga-
rida, uma equipe de policiais 
realização uma operação para 
verificar o que estava ocorren-
do. A operação foi desencadea-
da na terça-feira, 21 de janeiro.
 As equipes cercaram 
o imóvel rural e chamaram 
pelos moradores, momento 
em que o um jovem de 18 anos 
tentou fugir correndo no inte-

(quatro) apreendidas e re-
movidas para o pátio creden-
ciado por causa de diversas 
irregularidades. Segundo a 
Polícia Militar ainda foram 
confeccionadas a 15 multas.
 O Rolezinho é um 
evento que reúne motociclis-
tas, fazendo manobras em vias 
públicas: normalmente, em lo-
cais não apropriados para isso, 
o que significa que podem 
colocar a vida das pessoas (e 
deles próprios) em risco. Esses 
eventos irregulares acontecem 
em todo o Brasil. 

rior de uma lavoura café, por-
tando uma submetralhadora 
de calibre .380.
 Após determinação 
policial, ele arremessou a 
arma ao solo, mas continuou 
a fuga, sendo alcançado, conti-
do e preso. Durante as buscas, 
uma espingarda de 02 (dois) 
canos e 03 (três) munições ca-
libre .380 também foram apre-
endidas. Ele conduzido para a 
Delegacia de Polícia Civil de 
Santa Margarida. Ele foi indi-
ciado por posse e porte ilegal 
de arma de fogo.

Polícia Militar de Ponte Nova 
continua combatendo Rolezinho

Jovem de 18 anos é preso 
com submetralhadora

UBÁ

SANTA MARGARIDA

Trecho da rua onde aconteceu o atropelamento ficou manchado  de sangue (crédito da foto: 
divulgação da PM)

Momento em que o gari (coletor de lixo) encontra o feto (crédito da fotomontagem: redes sociais) 

gens de câmeras de segu-
rança para identificar quem 
descartou o feto na caçamba. 

aparentando portar uma 
pistola: anunciou o assal-
to. Os criminosos exigiram 
a entrega da motocicleta 

SAMU. Os socorristas cons-
tataram ferimentos graves e 
a levaram à Unidade de Ur-
gência e Emergência do Hos-
pital César Leite. Ela não re-
sistiu e morreu horas depois.
 O piloto (irregular) 
da motocicleta foi encami-
nhado para a Delegacia Re-
gional de Polícia Civil, de 
Manhuaçu, acompanhado de 
com um responsável. O crime 
de matar uma pessoa com um 
veículo automotor, mesmo 
que seja um menor dirigindo, 
é tipificado como homicídio 
culposo no trânsito. 
 A pena para este 
crime é de detenção de 2 a 4 
anos, além de suspensão ou 

 A Polícia Civil de 
Ponte Nova investiga o caso 
de 01 (um) feto encontrado 
em uma caçamba de lixo na 
manhã de segunda-feira, 20 
de janeiro, dia de São Se-
bastião, padroeiro de Ponte 
Nova, no Bairro São Pedro. 
Segundo o Boletim de Ocor-
rência da Polícia Militar um 
gari realizava a coleta de 
lixo na Rua Armindo Pereira 
quando encontrou o feto den-
tro de uma sacola plástica. 
 Segundo a perícia, 
o feto tinha entre 03 (três) e 
04 (quatro) meses de gesta-
ção e de aproximadamente 
de 25 a 30 centímetros. A 
Polícia Militar segue inves-
tigando o caso e busca ima-

 Um homem de 36 
anos, relatou para policiais 
militares que foi abordado 
por 02 (dois) homens no 
momento em enquanto esta-
cionava sua motocicleta em 
frente à residência de um pa-
rente, localizada na Avenida 
Amadeu Schiavon, no Bairro 
Vila Casal, em Ubá. O fato 
teria ocorrido no começo da 
noite de terça-feira passada 
(18h40min), 21 de janeiro 
de 2025.
 De acordo com o 
relato, o passageiro da mo-
tocicleta utilizada pelos 
suspeitos estava armado, 

 Uma motocicleta 
dirigida por um adolescen-
te, de 16 anos, provocou 
um grave acidente matando 
Maria José Aguiar Dias de 75 
anos, na Rua Antônio Weler-
son, no centro de Manhuaçu. 
O atropelamento aconteceu 
no final da tarde de terça-fei-
ra, 21 de janeiro de 2025.
 De acordo com o 
registro da Polícia Militar, a 
idosa tentou atravessar a rua 
quando foi colhida pela mo-
tocicleta, que era conduzida 
pelo adolescente que tam-
bém sofreu escoriações. Ma-
ria José recebeu os primeiros 
atendimentos ainda no local 
do acidente por equipe do 

Até o momento, ninguém foi 
preso e o boletim de ocorrên-
cia segue em aberto. O caso 

Honda NXR 160 Bros, cuja 
cor não foi informada. Após 
o assalto, eles fugiram rapi-
damente e sem deixar pistas 

cassação da habilitação.  A 
pena pode ser aumentada se 
o condutor:  não possuir ha-
bilitação; praticar o crime em 

está sendo investigado por 
agentes da Delegacia Regio-
nal de Polícia Civil.

sobre a direção tomada.
 Os agentes da Po-
lícia Militar realizaram bus-
cas e notificou unidades 
policiais em cidades próxi-
mas, mas, até o momento, 
o veículo não foi localiza-
do. O homem assaltado não 
conseguiu fornecer detalhes 
sobre as características dos 
suspeitos ou sobre a rota de 
fuga utilizada. A Polícia Mi-
litar orienta os cidadãos a 
colaborarem com informa-
ções que possam auxiliar na 
recuperação do veículo e na 
identificação dos responsá-
veis pelo crime.

faixa de pedestres ou na cal-
çada; não prestar socorro à 
vítima; conduzir um veículo 
de transporte de passageiros.

PONTE NOVA
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Assaltante de padaria de 18 anos acaba preso
tando com o apoio de denún-
cias feitas por moradores do 
Distrito Granada, que indica-
ram os suspeitos. A opera-
ção policial incluiu buscas 
intensivas no distrito e na 
zona rural próxima. 
 No início da noite 
de sexta-feira, 17 de janeiro 
uma nova denúncia apontou 
que um dos criminosos esta-
va tentando fugir de Grana-
da. A Polícia Militar montou 
um cerco nas vias de acesso 
ao distrito, resultando na pri-
são de um dos assaltantes, 
de 18 anos. Ele confessou o 
crime e informou onde ha-
via escondido a motocicleta, 
que foi apreendida e removi-
do para o pátio credenciado 
pelo Detran-MG. 

Betim, Região Metropo-
litana de Belo Horizonte, 
em 14 de maio do ano pas-
sado (2024) Também foi 
constatado que o veículo 
transitava utilizando placa 
clonada de outra caminho-
nete similar.
 Em conversa com 
a motorista que dirigia a ca-
minhonete, agentes da PRF 
ficaram sabendo que o ma-
rido dela adquiriu o veículo 
de um vizinho pela quantia 
de R$ 90 mil. A ocorrência 
foi encaminhada para a De-
legacia de Polícia Civil de 
Rio Casca. 

 Na manhã de 
quinta-feira passada, 16 
de janeiro, 02 (dois) ho-
mens armados invadiram 
uma padaria, anunciaram 
o assalto e levaram aproxi-
madamente R$400,00 em 
dinheiro. Eles fugiram em 
uma motocicleta na direção 
da estrada que liga o perí-
metro urbano de Matipó ao 
Distrito Granada. Agentes 
da Polícia Militar recebeu 
informações sobre o assalto 
e arquitetou uma operação 
para identificar e prender 
os criminosos. 
 As diligências co-
meçaram ainda na quin-
ta-feira, 16 de janeiro e se 
estenderam até sexta-feira 
passada, 17 de janeiro, con-

 Durante uma fis-
calização realizada no KM 
121 da Rodovia BR 262, 
perto do município em Rio 
Casca, agentes da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) 
recuperou uma caminho-
nete Fiat Strada Freedom, 
de cor cinza. A recuperação 
ocorreu após os policiais 
verificarem a existência de 
adulterações em itens de 
identificação veicular.
 Em consultas ao 
sistema informatizado foi 
constatada a existência de 
uma ocorrência de roubo, 
registrada na cidade de 

Motocicleta usado no assalto da padaria foi recuperada (crédito da foto: divulgação da PM)

Crédito da foto: divulgação da PRF

MATIPÓ

RIO CASCA

 O assaltante foi en-
caminhado para a Delegacia 
Regional de Polícia Civil, em 

Manhuaçu. O outro envolvi-
do no assaltante continua 
sendo procurado.

 A estatística cri-
minal continua crescen-
do em Viçosa:  na noite 
do último sábado,19 de 
janeiro, por volta das 
20h40mim, 01 (um) ho-
mem foi assassinado na 
Rua Elisa Ladeira, em São 
José do Triunfo, mais co-
nhecido como Fundão.
 A Central de Ope-
rações da Polícia Militar re-
cebeu a denúncia por um 
morador que relatou ter 
escutado diversos disparos 
de arma de fogo na rua. Ele 
informou, também, que 
que viu o corpo do homem 
caído em uma calçada.
 Os policiais mili-
tares encontraram o corpo 

de um homem caído en-
tre a calçada e a rua, sem 
sinais de vida. O irmão da 
vítima relatou aos policiais 
que José Evandro, mais co-
nhecido como "Vandão", 
era usuário de droga, mas 
desconhecia ameaças ou 
quaisquer desavenças com 
outras pessoas.
 A perícia técnica 
da Polícia Civil esteve na 
cena do crime e recolheu 
04 (quatro) capsulas de 
pistola de calibre .40. Ne-
nhum suspeito foi identi-
ficado. Policiais militares 
mantiveram intensas bus-
cas para capturar o assas-
sino, mas em vão. A Polícia 
Civil investiga o crime.

Mais um homicídio 
engrossa a estatística 

de crimes contra a vida

Caminhonete Fiat Estrada é recuperada 
pela Polícia Rodoviária Federal

Embora tenha elevado índice de desenvolvimento, Viçosa enfrenta sérios problemas com crescente 
onda de assassinatos (crédito da foto: G1 Globo)

VIÇOSA
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Realizada em Ponte Nova a 13ª Copa Verão de Vôlei 

PONTENOVA.MG.GOV.BR
@PREFEITURAPN

#OPERAÇÃO
TAPA-BURACOS
EM PONTE NOVA!

As equipes da Secretaria de Obras 
iniciaram a tão aguardada Operação 
Tapa-Buracos!
Já chegaram ao município as 
primeiras 20 toneladas de material, 
que serão destinadas ao eixo central 
da cidade. 
O cronograma segue conforme o 
tempo permitir, garantindo mais 
conforto e segurança para todos.

Viçosa terá Colônia de Férias 
para crianças atípicas e com TEA
 O Departamento 
de Esportes e Lazer, ór-
gão ligado à secretaria 
municipal de Educação, 
de Viçosa, abriu as ins-
crições para a Colônia de 
Férias 2025 para crian-
ças e jovens atípicos, es-
pecialmente que trans-
torno de espectro autista. 
As inscrições poderão 
ser feitas preenchendo 
formulário de inscrição 
disponibilizado pela 
prefeitura, pelo e-mail 
coloniadeferiasesporte-
vicosa@gmail.com ou 
presencialmente na Ave-
nida Bernardes Filho, nº 
497, Bairro de Lourdes.
 A Colônia de Fé-
rias oferecerá atividades 

culturais e esportivas, 
estimulando a interação 
e o aprendizado por meio 
de jogos e brincadeiras. O 
Complexo Esportivo in-
teiro será utilizado, desde 
o ginásio até as piscinas 
e o parquinho. Haverá 
diferentes circuitos, e as 
crianças poderão partici-

par de todos. 
 A Colônia de 
Férias será realizado no 
Complexo Esportivo Mu-
nicipal (antiga AEV). As 
crianças serão distribuí-
das em 02 (duas) turmas 
de 20 vagas nos dias 28 e 
30 de janeiro. Este já o 3º 
ano consecutivo

Campeões masculinos reunidos na quadra do Colégio Polivalente (crédito da foto: Organização do torneio)

A equipe feminina de Ponte Nova conquistou o vice-campeonato (crédito da foto: Organização do torneio)

totalizando 19 jogos. Na ca-
tegoria feminina, o América 
F.C, de Caratinga, foi o cam-
peão. A equipe Ponte Nova/
Pontilhão Madeiras conse-
guiu o caneco, o título de vi-

ce-campeã; Audaz/Mariana 
pegou a 3ª colocação. Na ca-
tegoria masculina, Chronos 
de João Monlevade conquis-
tou o caneco; a Associação 
Desportiva Acaiaca ficou 
com o vice-campeonato e o 
Vôlei Ponte Nova/ Pontilhão 
Madeiras, 3º colocado.
 Seleção da Copa 
Verão: Renan/Chronos (João 
Monlevade): MVP; Matheus/
Vôlei Ponte Nova/Pontilhão 
Madeiras: melhor atacante; 
Hornei: Vôlei Ponte Nova/ 
Pontilhão Madeiras: melhor 
bloqueio; Pedro/Acaiaca: 
melhor passe; Erick/Chronos 
(João Monlevade): melhor 
levantador  Geovani/Vôlei 
Ponte Nova/Pontilhão Ma-
deiras: melhor saque e Jean/ 
Acaiaca: melhor líbero.

 O empreendedor es-
portivo, Giovani Sodré, com 
o patrocínio máster do Pon-
tilhão Madeiras foi realizado 
último final de semana, dias 
17, 18 e 19 de janeiro, na qua-
dra Poliesportiva do Colégio 
Polivalente (Escola Estadual 
Professor Raymundo Mar-
tiniano Ferreira), no Bairro 
Jardim, em Ponte Nova, a 
13ª Copa Verão de Vôlei, nas 
categorias masculino e Fe-
minino. O evento teve apoio 
da secretaria municipal de 
Esporte, Lazer e Juventude 
(Semej), órgão da prefeitura 
municipal de Ponte Nova.
 Onze (11) equipes 
disputaram a competição, 
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3ª Copa Ponte Nova Sub-20 
começa em 25 de janeiro de 2025
 Terá início neste 
sábado, dia 25 de janeiro de 
2025, a 3ª Copa Ponte Nova 
Sub-20, com a participação 
de 12 equipes divididas em 
03 (três) grupos com 04 
(quatro) equipes. Promovi-
da pela Liga Municipal de 
Desportos de Ponte Nova, 

 Com um time for-
mado por jovens da base, o 
Clube Atlético Mineiro le-
vou um gol com menos de 
01 (um) minuto do Demo-
crata-GV na quarta-feira, 22 
de janeiro de 2025, mas rea-
giu e ficou no empate por 1 
a 1 no Mineirão. O alvinegro 
segue sem vencer após duas 
rodadas do Campeonato Mi-
neiro. Em sua estreia no dia 
19 de janeiro, em Ubá, Zona 
da Mata mineira, o time em-

a Copa Ponte Nova Sub-20 
terá a participação de clu-
bes de 09 (nove) cidades.
 Cidades e equipes:  
Acaiaca (Independente F.C, 
atual campeão); Ponte Nova 
(S.E. 1º de Maio e LS Agro-
pecuária); Piranga (Piranga 
Esporte Clube e Nacional 

patou em 0 x 0 como Sport 
Club Aymorés.
 Na partida contra 
o Democrata-GV, atacante 
Luan aproveitou rebote da 
defesa atleticana e contou 
com desvio para abrir o pla-
car. Ainda no 1º tempo, o 
Galo igualou com o zagueiro 
Dudu, de cabeça. 
 Além do defensor, 
o técnico Guilherme Dalla 
Déa viu outros atletas se 
destacarem, como o goleiro 

Esporte Clube); Jequeri (Je-
queriense F.C); Cajuri (Inde-
pendente F.C); Mariana (S.E. 
Latinha Mecânica); Gua-
raciaba (Guaraciaba F.C); 
Teixeiras (E.C Bom Jardim); 
São Miguel do Anta (São-
-miguelense F.C) e Viçosa 
(Palestra Estrela F.C).

Gabriel Delfim, o lateral-es-
querdo Júlio César e o meia 
David Kauã.
 Com o resultado, o 
Clube Atlético Mineiro está 
em último no Grupo A, com 
02 (dois) pontos, 04 (qua-
tro) a menos do que o líder 
Betim. Já o Democrata-GV 
está na 3º posição no Grupo 
B, com 01 (um ponto), en-
quanto o líder Athletic Clu-
be soma 06 (seis), com 02 
(duas) vitórias seguidas.

Fernando Diniz é vaiado após derrota 
para o Athletic Club, de São João de-Rei
 O técnico Fernando 
Diniz já foi alvo de protestos 
da torcida do Cruzeiro E.C nem 
bem começou a temporada 
2025. Ele foi vaiado após a der-
rota por 1 a 0 para o Athletic 
Clube, no Mané Garrincha, em 
Brasília (DF), em 22/01/2025, 
o treinador disse que só uma 
solução para melhorar a rela-

ção com os torcedores. 
 Ele disse ao ser en-
trevistado: “Só com vitória. 
Não tem outro caminho. Se 
não ganhar, não tem con-
vencimento para o torcedor. 
E torcedor está direito de 
vaiar. Tem que ganhar jogos. 
Jogo e campeonato. Senão, 
vai ser esse ambiente que foi 

depois que levou o gol”.
 Mantido no cargo 
para 2025, Fernando Diniz, 
que foi campeão da Liberta-
dores da América pelo Flu-
minense, em 2023, segue 
com baixo aproveitamento 
no cargo. São 04 (quatro) 
vitórias, 08 (oito) empates e 
07 (sete) derrotas.

Crédito da foto de Fernando Diniz: CNN

Galo só empata com o Democrata-GV (crédito da foto: Novo Jornal)

Galo das Alterosas tropeça de 
novo no Campeonato Mineiro


